



Au moins 27 personnes ont perdu la vie dans un tragique accident survenu à Mbankolo, un quartier de la capitale camerounaise, Yaoundé.

L'incident s'est produit dimanche soir, lorsque des pluies torrentielles ont provoqué l'effondrement d'un pan de colline recouvert d'habitations précaires.

Franck Biya, fils du chef de l'État, a effectué une visite sur les lieux pour apporter son soutien aux populations encore sous le choc. Cette initiative est remarquable, car Franck Biya est généralement discret sur le plan social. Au cours des dernières années, on l'a quelques fois vu aux côtés de son père lors de ses déplacements officiels. Certains lui prêtent des ambitions présidentielles, ce qui rend sa présence sur le terrain d'autant plus significative.

Quoi que l'on dise, la visite de Franck Biya montre l'importance d'une solidarité nationale dans de telles situations, où les victimes ont besoin de soutien et de réconfort.